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Lucy Kellaway: uma apaixonada pela educação e agora
precisa de ajuda

Lucy Kellaway adora ensinar. Ela entrou na carreira com bastante  idade, decidindo se
reconversar aos 58 anos, depois de uma longa carreira jornalismo financeiro. Mas sua paixão
pelo ensino  é tão grande que ela criou uma instituição de caridade para ajudar outras pessoas a
seguir o mesmo caminho. Agora  Ensina já apoiou mais de 800 pessoas a ingressar na sala de
aula, muitas delas deixando carreiras lucrativas bancos  ou na advocacia e entrando áreas de
grave escassez, como ciências e matemática. Embora ainda seja um número pouco  significativo
no oceano educacional, o esquema estava crescendo, com expressões de interesse entre
pessoas acima de 50 anos aumentando 52%  no último ano. Talvez seu verdadeiro valor, meio à
chuva ininterrupta de histórias desanimadoras do quadro-negro, seja que suas  otimistas histórias
de reinvenção na meia-idade fizeram com que o ensino sonasse como uma coisa desejável e
emocionalmente gratificante a  fazer.
Bem, isso terminou. Depois que o Departamento da Educação abandonou sua concessão, a
turma deste setembro será a última da  Agora Ensina a menos que uma solução seja encontrada.
Outra luz apagada, encerrando uma semana bastante escura para os veteranos  que se seguram
nos dedos a uma carreira que eles costumavam amar.
Ao mesmo tempo que as escolas ainda estavam  absorvendo as notícias desoladoras de que dois
professores e um aluno foram esfaqueados uma escola Carmarthenshire, o governo  entregou um
golpe na moral ao anunciar que não descartará, após tudo, o julgamento de uma palavra nas
inspeções do  Ofsted que podem condenar uma escola na noite. (A perspectiva de reforma havia
sido oferecida pelas recomendações do Comitê Selecto  de Educação Cruzada, após o suicídio
da diretora Ruth Perry, que se matou depois que sua escola primária foi rebaixada  para
"inadequada".) Mais esperança desperdiçada, para uma profissão que não tem muito mais.)
Todos os anos, aproximadamente uma cada 10  professores sai de uma carreira que não atrai
novos recrutas suficientes para substituí-los. No assunto pior atingido, a física, a  contratação caiu
83% abaixo da meta do governo: nas escolas secundárias geralmente, faltava 50%. Um terço dos
professores recém-formados saem  seus primeiros cinco anos, enquanto (de acordo com a
pesquisa na aplicativo TeacherTapp) menos de dois terços do pessoal  geral acredita que ainda
estarão ensinando três anos. Uma crise de recrutamento e retenção fervendo há muito tempo
está  se aproximando do ponto de ebulição, com diretores esfregando a cabeça sobre a
preencher vagas mesmo escolas desejáveis. Enquanto  isso, as chances de contratar, por



exemplo, um professor de física com um diploma de física uma área difícil  fora de Londres são
"quase zero", disse o Dr. Luke Sibieta da Instituto de Pesquisas Econômicas a uma recente
inquérito  parlamentar sobre o recrutamento de professores.

Algumas escolas tem que recorrer a medidas desesperadas

Algumas escolas estão recorrendo a medidas desesperadas, como  o que delicadamente é
chamado de "nomeações relutantes" - o que significa contratar candidatos aos quais você nunca
consideraria, porque  senão haverá realmente ninguém para ensinar química avançada no
próximo ano. Outras estão confiando fortemente assistentes de ensino, que  não foram
concebidos para lecionar classes sozinhos, exceto uma emergência, mas estão sendo jogados no
fundo do poço  cada vez mais. As escolas contornam as coisas tirando professores treinados do
exterior, combinando várias classes sob um único professor  no corredor, ou transformando o que
costumava ser tempo de lição estudo assistido, onde os alunos lêem livros didáticos  ou fazem
folhas de exercícios sob a olhada de alguém que não está qualificado para ensinar o currículo
corretamente.

Pressão sobre  professores aumenta

No que diz respeito às razões pelas quais os professores caíram no amor com o ensino, a carga
de  trabalho sempre

A história de como um pescador malgaxe se tornou um
defensor de tubarões

T oda primeira vez que me 0 deparei com um tubarão branco, ele estava morto. Eu o havia pego
minha rede. E eu estava muito feliz. 0 Pensei: Eu posso trazer uma fortuna de volta para minha
vila. Posso alimentar minha família. Sou malgaxe – venho de 0 Andavadoaka, uma pequena vila
de pesca na costa sudoeste de Madagascar. É um lugar muito seco onde nenhuma cultura pode
0 crescer. O nome de minha tribo, Vezo, significa pessoas que vivem do oceano, mas também
pessoas que o sobrevivem. Porque 0 nós dependemos dele.
Tornar-me um pescador de tubarões quando tinha 16 anos. Deixei a escola porque meus pais
não 0 podiam mais me apoiar e segui meu tio para a pesca para que pudesse trazer algum
dinheiro de volta para 0 minha família. Não via um tubarão como uma criatura magnificente.
Minha mentalidade era: ganhar dinheiro, matar, ganhar dinheiro, matar. Apoiar 0 minha família.
Capturei o tubarão branco quando tinha 18 anos. Estávamos território de tubarão, 15 km da costa
0 e decidimos recolher a nossa rede porque o tempo estava se tornando muito ruim. Não
podíamos ver o que estava 0 dentro porque a rede era muito profunda. Então um dos meus
tripulantes colocou uma máscara de mergulho, viu o tubarão 0 e gritou.
Strogoff nadando com tubarões-baleia
Coloquei minha vida 0 risco para trazer esse tubarão de volta para casa. Foi a coisa mais
assustadora que eu já fiz. Ele tinha 0 4 metros de comprimento e pesava cerca de 400 kg. Meu
barco tinha 6 metros de comprimento, com uma vela 0 de 4 metros.
O tempo estava muito tempestuoso, com muito vento e chuva forte, e o peso do tubarão 0
significava que eu tinha que afundar o barco ao nível da superfície do oceano para colocá-lo a
bordo. Nós não 0 tínhamos rádio, telefones celulares, nem motor. Levou-nos cinco horas para
navegar de volta para a costa. Eu compartilhei metade da 0 carne com minha comunidade e
vendi o restante por R$120 (£90).
Por cinco anos, eu costumava matar até 50 0 tubarões por dia – embora um dia ruim fosse mais
como três. O que me fez parar foi meu 0 irmão. Ele começou a trabalhar com a Blue Ventures,
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uma ONG britânica de conservação, para educar as pessoas minha 0 vila sobre tubarões. Ele me
fez refletir sobre meu trabalho e me ajudou a conseguir um novo emprego, como coletor 0 de
dados de pesca de tubarões para Frances Humber, uma conservacionista com a ONG. Eu não
ganhava muito dinheiro, mas 0 eu aprendi inglês e sobre conservação da vida marinha.
Quanto mais aprendi sobre tubarões e o importante papel que 0 eles desempenham manter o
equilíbrio do nosso ecossistema marinho e garantir que minha própria família tenha peixes o
suficiente 0 para comer, mais eles me fascinavam. Então, eu pus minha vida risco novamente,
desta vez para ajudar conservacionistas a 0 documentar a sobrepesca e expôr o comércio de
barbatanas de tubarão Madagascar. Eu ajudei uma repórter dos EUA, Isobel 0 Yeung, a ir
secretamente para um grande armazém chinês de barbatanas de tubarão com uma câmera
escondida, e mais recentemente 0 eu mesmo filmei um grande navio industrial de pesca que tinha
cerca de 4.000 tubarões mortos a bordo.
Strogoff documenta o comércio de barbatanas de tubarão Madagascar. 0saque minimo bet365
pix
Foi devastador. Minha comunidade poderia se alimentar por dois meses com o 0 que apenas um
desses barcos captura nossas águas e leva para a China.
Eu me tornei um cineasta e fotógrafo de conservação e vida 0 selvagem porque percebi que fazer
filmes e documentários é uma das maneiras chave de proteger tubarões. Isso me permite
levantar 0 consciência sobre o quanto esses animais são bonitos – e o que está acontecendo
com eles nossos oceanos.
0 Eu recently tive o melhor mergulho da minha vida, filmando tubarões-baleia. Quando entrei na
água, nove deles se reuniram 0 torno de mim, se alimentando de pequenos plânctons. Cada um
deles era grande o suficiente para me matar, mas eles 0 são um dos animais mais gentis do
oceano.
Não consigo descrever o quanto eu estava feliz naquele dia, lá 0 embaixo com esses tubarões,
testemunhando a rica vida marinha do oceano. Quando eu tiver 90 anos, ainda contarei a minha 0
criança sobre isso. Eu queria ficar na água para sempre.
Como contado para Donna Ferguson
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